
Студенты и преподаватели ИСИ посетили лекцию ГУИОН по оценке
эффективности инвестиций

20 февраля в рамках конкурса «Сохранение с приспособлением 2024-2025» состоялся семинар для участников проектных команд
на тему «Оценка бюджета проекта с расчетом окупаемости».

В конкурсе принимают участие команды студентов 2 курса ИСИ по направлению «Дизайн архитектурной среды», «Дизайн»,
«Строительство», и «Строительство уникальных зданий и сооружений». Наставниками по проекту назначены преподаватели
ВШДиА и ВШПГиДС: Виктория Педенко, Галина Бардина, Людмила Михайловская, Александра Зацепина, Александр Митин, Мария
Илларионова и Полина Чернова.

С приветственным словом на мероприятии выступили:

Елена Резникова– заместитель председателя СПб ГО ВООПИК
Александра Комиссарова– заместитель председателя КГИОП
Анна Исакова – директор СПб ГБУ «Управление инвестиций»
Игорь Девятко– начальник отдела формирования проектов СПб ГБУ ГУИОН

Сергей Степанов – учредитель и генеральный директор компании по редевелопменту исторических зданий и партнер сети бутик-
отелей ACADEMIA, председатель Комитета по восстановлению историко-культурных объектов для развития индустрии туризма
СПб РО «Деловой России».

Лекцию провела Светлана Фирсова, главный специалист отдела экономического анализа инвестиционных проектов СПб ГБУ
«Управление инвестиций», к.э.н., доцент, РГПУ им. А.И. Герцена. Презентация была яркой и впечатляющей: основные понятия,
формулы и пояснения к ним, примеры расчета, ссылки на дополнительную информацию, графики и иллюстрации. Светлана
Анатольевна убедила ребят в том, что они обязательно справятся с задачей расчета окупаемости проекта.

Положительными примерами приспособления поделился Сергей Степанов, организация которого занимается проектами бутик-
отелей в зданиях – памятниках архитектуры. По его словам, такие объекты пользуются большим спросом среди туристов и
молодоженов.

https://voopik-spb.ru/projects/konkurs-sokhranenie-s-prisposobleniem-2024-2025/


«Сохранение объектов культурного наследия – это служение Санкт-Петербургу, мы пытаемся
сохранить те объекты, которые находятся сейчас в неудовлетворительном состоянии и
создать новые точки притяжения в нашем прекрасном городе… и я желаю всем удачи в
предстоящем конкурсе!»

- отметила Анна Исакова.

После лекции организаторы ответили на вопросы заинтересованных в конкурсе: преподавателей, студентов и представителей
бизнеса. Также ребята обсудили с наставниками план работы на ближайшее время.






